



QUID IURIS

Olga Sánchez Cordero, Ministra de la SCJN, nombrada en 1994.



Por cierto



En este número, encontrará una línea del tiempo cronológica, relativa a la Suprema Corte de Justicia; la forma en que se presenta, es por medio de una serie de divisiones temporales, que se establecen para poder comprender a través de la visualidad, el conocimiento histórico y los acontecimientos según su duración. Ellas abarcan todo lo sucedido desde el siglo XIX hasta el siglo XXI, contiene algunos de los eventos mas relevantes en el devenir del máximo tribunal constitucional de nuestro país.

Deseamos que los lectores de este número, encuentren en los acontecimientos señalados, una invitación a seguir profundizando en la historia de nuestras principales instituciones y a través de esta mirada comprendamos y apreciemos la fortaleza del estado mexicano.

Línea del Tiempo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación.



1824-1825-1843-1849-1857-1870-1917-1928-1936-1951-1961-1994

El 12 de mayo, se nombra a María Cristina Salmorán de Tamayo, ministra de la Suprema Corte de Justicia, siendo la primer mujer en alcanzar este cargo.

DR © 2018. Tribunal Estatal Electoral Chihuahua
<https://www.techihuahua.org.mx/quid-iuris/>

